



Liebe Studierende,

endlich gründen wir eine romanistische Fachschaft! Noch Fragen? Hier findet ihr Antworten.

Was ist eine Fachschaft?

Eine Gruppe von Studierenden, die sich für die Belange ihres Studiengangs einsetzt und diesen (re-)präsentiert. Studierende können dadurch Einfluss auf studiengangsrelevante Inhalte nehmen und ihren Studienalltag kreativ mitgestalten.

Wozu ist eine Fachschaft wichtig?

Sie stellt eine Vermittlungsinstanz zwischen Studierenden und Lehrenden dar, indem sie für die Interessen der Studierenden einsteht und diese nach außen hin vertritt. Fehlt eine fachspezifische Fachschaft, so fehlt Studierenden der Rückhalt. Eine romanistische Fachschaft verleiht uns Französisch- und Spanischstudierenden also endlich eine Stimme.

Was macht eine Fachschaft?

Die Aufgaben einer Fachschaft sind zahlreich und zugleich abhängig von den jeweiligen Bedürfnissen des Studiengangs: Neben der Vertretung der Studierendenschaft und der Weiterleitung von Informationen organisiert eine Fachschaft bspw. Veranstaltungen. Dabei kann es sich um Kennlerntage im Zuge der Ersti-Woche handeln oder auch um andere Aktionen, die Studierende miteinander vernetzen.

Macht mit bei der Planung, werdet Teil der Fachschaft! Wir freuen uns auf euch!

Herzlichst,

eure angehende Fachschaft Romanistik